
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和３年度 第６回 理事会 報告書 

 

 

 日時 令和４年３月８日（火）１０時～１１時４５分 

場所 ときわ会館 ３階 第２会議室 

 

 

１ 開会 

  石井副会長が開会を宣言した。 

 

２ 会長あいさつ 

  藤枝会長から新型コロナウイルスのまん延防止等重点措置が３/２１まで延長されることと

なった。自治会事業も中止される中、自治会のあり方や見直し等を考える機会でもあると

の挨拶があった。 

また、協議事項のところで、佐々木対策委員長から市庁舎移転に対する請願の取扱いに対

する説明があるとのことであった。 

 

３ 浦和区の佐藤区長、星野副区長、及び今井健康福祉部長が３月末で定年退職するため、挨

拶があった。 

 

４ 理事会成立要件の確認 

理事 １８名中 １５名出席  成立した。 

 

５ 議事録署名人の指名 

  中央地区の小泉理事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 区からの依頼事項 

（１）浦和レッドダイヤモンズから WE リーグ再開（後半戦）のポスター掲示及びチラシ回覧

の依頼があった。 

（２）さいたま観光国際協会よりさくらそうまつりのポスター掲示の依頼があった。 

（３）浦和消防署より防火訪問についてチラシ回覧の依頼があった。 

（４）コミュニティ課よりさいたま市民憲章パンフレット配布について説明があった。 

（５）都心整備課より浦和駅周辺まちづくりビジョンの説明及び出前講座の説明があった。 

   

以上の依頼事項について了承した。 

 



７ 経過報告 

１月２５日（火） 浦和区自治連第５回理事会（さいたま市役所 消防庁舎３階 災害対策室） 

２月 ４日（金） さいたま市自治連第６回理事会（書面開催） 

２月１６日（水） 浦和区自治連研究発表会（中止） 

３月 １日（火） 浦和区自治連第６回正副会長会（浦和区コミュニティ課内） 

 

８ 各専門委員会からの報告 

（１）事業委員会 秦野委員長より特にないが、研修旅行が２年間中止になっている。今年度

は日帰りでもいいので実施したいとの報告があった。 

（２）対策委員会 佐々木委員長より次の協議事項のその他で報告する。 

（３）情報委員会 村田委員長より２/２２に情報委員会の会議を開催した。「自治連だより」に

ついては３月末には各自治会に発送するとの報告があった。 

 

９ 協議事項 

（１） 総会について 

・総会は５月２４日（火）浦和コミュニティセンターでの開催を予定しているが、先日の

正副会において開催の可否を理事会に諮ることとしたので、それについて理事に諮った

ところ、書面開催との意見もあったが、賛成多数により開催することで了承された。た

だし、新型コロナの感染状況によっては書面開催もあり得ることとした。 

（２） 表彰者の推薦について 

・事務局への提出期限は３月３１日までである旨、石井副会長から説明があった。 

（３） 会長講習会について 

・開催日程は６月２１日（火）浦和区コミュニティセンターでの開催を予定している。 

テーマについては正副会で「浦和駅周辺まちづくりビジョンの出前講座」としたい旨を

理事に諮ったところ了承された。 

なお、総会同様に新型コロナウイルスの感染状況によっては、中止の場合もあり得る。 

（４） その他 

① 「区長と語る会」については、コミュニティ課の事務上、今日の理事会で開催するか否

かを決定する必要がある。これについて理事に諮ったところ、開催することで了承され

た。ただし、地区の判断により要望書の提出のみで「区長と語る会」を開催しない場合

も可とすることとした。 

② 浦和区自治会連合会会則の一部改正について、理事に諮ったところ了承された。 

改正の内容については、一部の自治会名変更及び元号を改正するものである。 

③ 佐々木対策委員長より市庁舎移転の再検討について、今までの経緯を含めて説明があっ

た。 

   ・令和３年１１月に浦和区自治会連合会より「市庁舎移転計画の再検討についての要望

書」を市長に提出した。 

    



・令和３年１２月１７日付けで浦和区自治会連合会よりさいたま市議会議長宛に「市庁

舎移転計画の再検討を求める請願」が提出された。 

   ・３月１日の正副会の後、浦和区選出の市議会議員と正副会長及び佐々木対策委員長に

より、この問題に対し協議を行った。 

・請願は採択か不採択されるかで、採択されると今後、浦和区自治連の負担が多くなる

ことから、請願を取り下げて、議員からの決議書に切り替えてもらえないかとの提案

を受けた。 

・正副会長及び佐々木対策委員長で協議した結果、請願を取り下げ、市議団からの決議

書の提出の受け入れに同意し、今後は市議団にこの問題を依頼したところである。 

④ 佐々木対策委員長より桜区広域避難所配置図について説明があった。 

   ・土合地区社会福祉協議会が荒川氾濫時の桜区広域避難所配置図が浦和区自治連と何の

協議もなく、全く知らないうちに作成されてしまった。 

   ・このことについて浦和区総務課は承知しているのかどうか、次回正副会で総務課に聞い

てみること、必要ならば浦和区と桜区とで調整しなければならないとのことであった。 

・藤枝会長より、台風１９号の時、桜区等からの避難者の対応は浦和区職員が対応したが、

桜区職員は対応しなかった。今後は桜区職員の応援も必要なので、協力体制を要請する

必要があるとの意見があった。 

 

10 閉会 

  高橋明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和４年３月１４日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎  


